Das alte Baumhaus

Ich geh spazieren, nehm den Sonnenuferferweg. Jahrzehnte wohl betrat ich nicht mehr diesen Steg, der zu dem Waldpfad führt, den ich als Kind so liebte.

In einer Buchengruppe hängen lose Bretter, Planken. Ein Baumhaus muss das einst gewesen sein.

Und plötzlich reisen die Gedanken zurück in Kindheitstage, als meine Schwester mit der Puppe und ich als Häuptling Adleraug in dieser Hütte saßen, die Zeit und Wirklichkeit vergaßen und einfach glücklich waren.

Wer hat ein Taschentuch?

©

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk